



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

Junto con la Aduana de Argentina se incautaron prendas al conductor de un ómnibus

ADUANAS SE INCAUTA DE BALAS, PERFUMES Y MEDIAS DEPORTIVAS EN PAYSANDÚ

En las inspecciones a que son sometidos los vehículos que ingresan al país por el puente internacional Gral. Artigas, fue detectado un cargamento de municiones que se intentaron ingresar al país en forma oculta.

El cargamento que era transportado en una camioneta, estaba compuesto por 275 proyectiles de diferentes calibres que no fueron declarados por su responsable, un individuo que adujo que iba a utilizarlos para actividades de caza en el departamento de Rocha.

Perfumes finos

En la senda de salida del territorio nacional del mismo puesto fronterizo, fue inspeccionado un vehículo uruguayo que en cuyo interior fueron ubicados 318 frascos de perfumes finos de diferentes marcas.

El responsable, un ciudadano uruguayo, admitió que el cargamento, que excedía las franquicias vigentes para viajeros, planeaba comercializarlo en Argentina.

Medias para uruguayos

En los controles que se realizan en el Área de Control Integrado, a vehículos de empresas de ómnibus que ingresan al país, funcionarios de Aduanas de Uruguay y de Argentina, ubicaron dos bultos en el compartimiento destinado al descanso del conductor.

Al procederse a la apertura de los bolsos se ubicaron 240 pares de medias deportivas con insignias de Uruguay y de clubes también de nuestro país.

El conductor de la empresa de ómnibus bonaerense que se dirigía a Montevideo, un ciudadano de nacionalidad argentina, admitió que su intención era comercializar el cargamento en forma ilegal.

Difusión